

CDU-Fraktion

in der Bezirksvertretung

Hombruch

CDU 
Fraktion im Rat der Stadt Dortmund

Unser Stadtbezirk

Für eine bürgernahe Politik



Lebenswertes, modernes Hombruch

Wir haben die neue Beleuchtung in der Fußgängerzone zur Steigerung der Aufenthaltsqualität unter erheblicher Energieeinsparung auf den Weg gebracht.

Auf unsere Initiative können die Jugendlichen in unserem Stadtbezirk in Zukunft mit einem Sky-Abo in den Jugendfreizeitstätten gemeinschaftlich Fußball- und Sportveranstaltungen sehen.

Der Aufbau eines LoRa-WAN-Netzes in unserem Stadtbezirk ist ein großes Anliegen der CDU-Fraktion. Dieses Thema werden wir auch in den nächsten Jahren vorantreiben.

Nachbarschaftliches Hombruch

Wir unterstützen das Jugendforum, das die Jugendlichen stärker in die Themen des Stadtbezirks einbinden wird.

Unsere Vereine sind uns sehr wichtig, daher unterstützen wir sie nach unseren Möglichkeiten. Ein konkreter Schritt ist die Bereitstellung von Haushaltsmitteln zum Aufbau von PV-Anlagen.

Wir nehmen die Ängste und Sorgen der Anwohnenden in Brünninghausen ernst. Gleichzeitig erkennen wir jedoch die Notwendigkeit, dass sowohl die Schülerinnen und Schüler als auch das Lehrpersonal an der Gesamtschule nicht unter der schulräumlichen Situation leiden.

Wir sind gegen die Aufstellung des geänderten Bebauungsplans für das ehemalige Telekom-Gelände, der 500-600 Wohnungseinheiten vorsieht. Stattdessen möchten wir, dass der alte Beschluss, der maximal 250 Wohnungseinheiten ermöglicht, beibehalten wird. Es fehlen Gutachten zur Umweltverträglichkeit und zum Verkehr, und es ist auch kein Nahversorger mehr geplant. Außerdem ist eine Anbindung an die Werkstätten Gottessegen erforderlich.

Eine neue Sporthalle im Schulzentrum Renninghausen zur Förderung der Bewegung der Kinder und zur Sicherstellung des Vereinssports ist dringend erforderlich. Durch mehrere An- und Rückfragen bleiben wir hier stetig am Ball. Bei Großveranstaltungen in der Westfalenhalle bzw. bei BVB-Spielen sind die Anwohnenden in Schönau und Brünninghausen stark belastet. Mehrfach haben wir hier die Vorlage eines Verkehrskonzeptes eingefordert.

Moderne Mobilität

Die CDU in der Bezirksvertretung Hombruch betreibt keine ideologische, sondern eine vernunftorientierte Verkehrspolitik unter Berücksichtigung aller Verkehrsteilnehmenden.



Um die Verkehre besser abzuleiten, setzen wir uns für den Erhalt der Ardeystraße im derzeitigen 4-spurigen Ausbau ein.

Zum Masterplan Mobilität 2030 Radverkehrsstrategie hat die CDU als erste Fraktion vollumfängliche Vorschläge zu der Vorlage der Stadt Dortmund gemacht. Die Ladeinfrastruktur in Form von Schnellladestationen für E-Fahrzeuge soll verbessert, für E-Bikes geschaffen und ein Konzept E-Bike Sharing erstellt werden. Entsprechende Anträge haben wir bereits gestellt.

Wir haben Anträge zum Aufbau weiterer Schnellladestationen für elektrisch betriebene Fahrzeuge in Hombruch gestellt, die neben den NOx-Boxen an den Laternen betrieben werden sollen.

Wir befürworten den Ausbau der H-Bahn in Richtung Smart Rhino und Fliegerheim. Ebenso ist uns wichtig, dass das Parkhaus Barop als zentraler ÖPNV-Verknüpfungspunkt an die H-Bahn angeschlossen wird.

Die Einrichtung von Dialogdisplays an wenigen, besonderen, gefährlichen Stellen im Stadtbezirk wie Kindergärten und Schulen wird von uns unterstützt.

Anstelle von einer flächen-deckenden Einführung von Tempo 30 km/h setzen wir uns für Pilotprojekte mit Tempo 40 km/h ein.

Sprechen Sie uns an:



Guido Preuss
Fraktionsvorsitzender



Nils Berning
Bezirksbürgermeister



Jutta Ziesmer
stellv. Fraktionsvorsitzende



Bernd Dumont



Christian Podszuk
Mitglied des Fraktionsvorstands



Philipp Haake



Thorsten Hoffmann
Mitglied des Rates



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Dortmund
Südwall 21-23 | 44137 Dortmund
Telefon 02 31 - 57 94 11/12
E-Mail: mail@cdu-fraktion-dortmund.de
www.cdu-fraktion-dortmund.de
V.i.S.d.P.: Ralf Binnberg, Geschäftsführer